

14. Sportfest in der UHW – Bad Langensalza



Sieger Wanderpokal 2016 (Die Mitarbeiter der UHW)

Trotz negativer Wetterprognosen sollte der 16.09. 2016 ein durchaus guter Tag für alle Teilnehmer bei dem im vierzehnten Jahr stattfindenden Wettkampf um den Wanderpokal der Unstrut – Hainich Werkstatt werden. Lautstark eingeleitet wurde der Tag durch die Trommler um Ronald Schuchardt. Diesmal mit besonders vielen Besuchern. So nutzten auch die Senioren des Dietrich Bonhoeffer Haus aus Behringen die Möglichkeit, in Bad Langensalza Sport zu treiben und miteinander zu feiern.



Es gab auch beachtliche Leistungen zu verkünden. So brauchten einige Teilnehmer gerade mal fünf Minuten für den 1,4 Km Lauf rund um das Gewerbegebiet in Bad Langensalza. Ein besonderer Höhepunkt, vor allem für die jüngeren Werkstattbeschäftigten in diesem Jahr war wieder das Fußballturnier in der aufgestellten Streetsocceranlage.



Große Begeisterung beim Streetsoccerturnier



Auch der Auftritt der Band „Die Stolpersteine“ zum Sportfest in Bad Langensalza brachte so manches Bein schwungvoll zum tanzen. So gab es ein musikalisches Livekonzert mit vielen bekannten Hits von der Gruppe vorgetragen. Unterstützung für die sportlichen Stunden an den einzelnen Stationen gab es durch die Schüler der Patenschule „Wiebeckschule“. Als Lohn gab es im Anschluss natürlich auch vom Grill eine deftige Thüringer Bratwurst. Die Teilnehmer und Sieger bekamen am Ende des Tages Urkunden, Präsente und Pokale.



Euer Sportteam

